

## **EDITORIAL**

Apreciados Lectores y Colaboradores:

Con el Número 32 (Volumen 13, trimestre Octubre – Diciembre), estamos cerrando el año 2014 de la Revista **ACADEMIA**. Cumplimos así, dos años de intenso trabajo, con un equipo editor fortalecido y una política editorial cuyo norte es la calidad científica y una mejor acreditación.

En el 2015, se realizarán cambios necesarios, tanto en la frecuencia de aparición como en la estructura de la revista. Mantendremos el formato electrónico y volveremos a la frecuencia semestral, para facilitar el trabajo de los editores y la diagramación. La frecuencia trimestral requiere mucha dedicación y recursos que no se tienen. La aparición de dos números al año, permitirá cumplir con la periodicidad y publicar cada número a tiempo en el repositorio de Saber ULA.

En cuanto a estructura, queremos abrir la revista a los colaboradores que escriben ensayos en diverso campos de la ciencia. De esta manera, la estructura contendrá: editorial, artículos de investigación, revisiones, comunicaciones cortas, ensayos y reseñas de libros.

Adicionalmente, renovaremos las normas para los autores y los árbitros, con la finalidad de facilitar los procesos de recepción y arbitraje de los trabajos. El formato de cada tipo de artículo quedará claramente establecido y visible para los colaboradores potenciales.

Finalmente, en pro de la calidad, este año solicitaremos la acreditación formal ante la comisión de publicaciones del CDCHTA, una vez cumplido el proceso de revisión normativa de la revista. Asimismo, aplicaremos para la acreditación en el índice Redalyc.

En este número, publicamos seis artículos, cuatro originales de investigación, y dos revisiones, dos de ellos son trabajos de colaboradores de otras universidades del país. Los cambios favorables continuarán, y tendrán un impacto tanto en la visibilidad como en la pertinencia de la Revista **ACADEMIA**.

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez  
Editor-Jefe